



PAN reafirma su compromiso de unidad para defender a México de reformas controversiales



El diputado Jorge Romero Herrera, del PAN, dejó claro que su partido está decidido a mantenerse enfocado en los problemas nacionales, sin dejarse desviar por cuestiones internas o por la sucesión en la dirigencia del partido. Durante la sesión constitutiva de la LXVI Legislatura, Romero Herrera aseguró que el PAN actuará con total unidad para enfrentar las reformas propuestas por la mayoría parlamentaria que, según él, podrían no beneficiar al país.

El diputado Jorge Romero Herrera, del PAN, dejó claro que su partido está decidido a mantenerse enfocado en los problemas nacionales, sin dejarse desviar por cuestiones internas o por la sucesión en la dirigencia del partido. Durante la sesión constitutiva de la LXVI Legislatura, Romero Herrera aseguró que el PAN actuará con total unidad para enfrentar las reformas propuestas por la mayoría parlamentaria que, según él, podrían no beneficiar al país.

Romero Herrera enfatizó que, a pesar de los cambios en la cúpula del PAN, el partido no perderá de vista los problemas cruciales que enfrenta México. "Nada nos va a distraer de los temas del país", dijo. Además, subrayó la presencia destacada de mujeres en puestos clave dentro del partido, como la coordinadora y representantes en la Mesa Directiva, lo que considera una gran fortaleza.

El legislador también expresó su preocupación por el impacto de las tensiones en las relaciones bilaterales con Norteamérica sobre la economía mexicana. "Nos preocupa el país, a ver hasta dónde llegan con sus tensiones", comentó, señalando que estos asuntos internacionales también están en la mira del PAN.